

Le Venezuela impulse de nouvelles stratégies économiques de collaboration internationale



Caracas, 21 janvier (RHC)- Le ministre vénézuélien pour le Commerce extérieur et les investissements étrangers, Jesús Farías a annoncé que son pays s'apprête à impulser de nouveaux accords commerciaux.

Au cours d'une réunion au siège de la Banque Centrale du Venezuela, il a expliqué que son pays a élaboré de nouveaux accords de collaboration avec des pays clés de l'Amérique Latine, des Caraïbes, d'Europe avec lesquels il entretient des relations amicales et économiques.

Jesús Farías a relevé que l'objectif consiste à attirer des investissements étrangers et à faire avancer l'économie vénézuélienne.

Il a précisé que l'une des stratégies est la création d'une nouvelle route maritime pour les Caraïbes et l'Amérique Centrale permettant de créer une zone économique et intégrationniste dans la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/119135-le-venezuela-impulse-de-nouvelles-strategies-economiques-de-collaboration-internationale>



Radio Habana Cuba